

**Interupsi Dalam Rapat Paripurna ke – 4
Masa Persidangan I Tahun Sidang 2020-2021
Selasa, 1 September 2020**

(RAPAT DIBUKA PUKUL 11.30 WIB)

Nama	Pernyataan	Keterangan
<p>DR. HINCA I.P. PANDJAITAN XIII, S.H.,M.H., ACCS A-526/F-PD/DAPIL: SUM-UT III</p>	<p>Interupsi Pimpinan, Interupsi Pimpinan, sesuai tadi kesepakatan setelah ini kita menyampaikan aspirasi. Terima kasih Pimpinan. Pimpinan yang saya hormati, Para Anggota Dewan yang saya hormati, Juga wakil Pemerintah yang hadir di Rapat Paripurna ini yang saya hormati. Saya Hince Panjaitan dari Fraksi Partai Demokrat A-526 Daerah Pemilihan Sumatera Utara III.</p> <p>Saya ingin menyampaikan pertama selamat ulang tahun untuk DPR RI yang kita cintai yang ke 75 dan juga Dirgahayu Republik Indonesia yang ke 75.</p> <p>Pimpinan, kami ingin menyampaikan dalam rangka ajakan pidato Ketua DPR RI yang terhormat untuk kita semua bergotong-royong memastikan semangat kita menangani Covid-19, ijin saya meminta dan menekankan kepada Pimpinan DPR RI agar memastikan seluruh kerja-kerja konstitusional kita di DPR RI ini, baik di masing-masing Komisi terutama juga di Baleg yang terus membahas Undang-Undang untuk tetap memberikan perhatian serius agar penanganan Covid-19 ini dibikin untuk protokol kesehatan kita, kita tidak ingin DPR RI yang tercinta ini menjadi cluster terbaru untuk penyebaran Covid-19.</p> <p>Yang ke dua, kami menekankan kepada Pemerintah agar kita makin serius untuk menata ulang kebijakan penanganan protokol Corona kita, karena hari-hari ini disaat Negara-negara lain menunjukkan grafik yang lmenurun atau setidaknya-tidaknya colaps kita masih mengikuti perkembangan data ini terus menaik, bahkan kita harus menundukkan kepala untuk para Dokter-dokter terbaik kita yang telah menyentuh angka 100 Dokter menjadi korban terdepan dalam</p>	

Nama	Pernyataan	Keterangan
	<p>rangka menangani Covid-19 ini. Kita tidak ingin hanya dengan janji-janji manis untuk....terus-menerus dan baru akan terjadi sekitar tahun 2021 seperti yang disampaikan Saudari Menteri Keuangan tadi. Sementara hari ini adalah hari pertama bulan September kita akan terus menuju Oktober, November, dan Desember angka-angka itu terus naik.</p> <p>Oleh karena itu dari Ruang Rapat Paripurna ini, kita ingin menekankan kepada Pemerintah untuk segera serius menata ulang penanganan ini, kita tidak ingin melihat data <i>detector</i> kesehatan bahwa ternyata meninggalnya 100 Dokter terbaik kita itu tidak lagi bisa disebut sebagai Dokter garda terdepan menangani korban Covid-19 tetapi sudah menjadi korban terdepan yang terus mempertaruhkan nyawanya.</p> <p>Kita kehilangan putra-putri terbaik yang masa sekolahnya panjang sekali dan kita tidak ingin kehilangan kesempatan untuk mencetak Dokter-dokter handal kita kedepan. Apa penyebabnya? Ternyata kalau kita lihat <i>optimal select</i> Rumah sakit kita sudah sangat tinggi secara nasional menyentuh angka 41% bahkan di Papua <i>optimal select</i>-nya telah melampaui angka 107% dan banyak masih banyak 14 Provinsi diatas angka rata-rata <i>optimal select</i> Nasional itu.</p> <p>Karena itu saya juga ingin juga menyampaikan kepada Pemerintah agar focus penanganannya tidak lagi semata-mata untuk....untuk ekonomi Nasional tapi fasilitas kesehatan kita ini harus segera ditangani secepat-cepatnya agar segera di <i>up grade</i> mulai dari tingkat Kecamatan, tingkat Kabupaten-Kota, Provinsi sampai ke Pusat. Tidak bisa lagi kita membiarkan ini kita sudah melepas hak-hak kita di DPR untuk Perpu saya teruskan, dan sekarang juga yang akan segera kita ketok.</p> <p>Oleh karena itu sekali lagi saya ingin mengajak kita semua mengikuti arahan Ketua DPR RI tadi secara bergotong-royong untuk menangani kesehatan masyarakat dalam mengendalikan kenaikan angka Covid-19 ini. Dari 100 Dokter itu saya ingin menyampaikan dari Kampung halaman kami Sumatera Utara ada 14 Dokter yang telah meninggal dunia, mereka adalah Dokter-dokter terbaik untuk kita semua.</p>	

Nama	Pernyataan	Keterangan
	<p>Oleh karena itu sekali lagi kami mengajak Fraksi Partai Demokrat mengajak kepada Pemerintah untuk segera serius kembali menata ulang kebijakan penanganan Covid-19 ini.</p> <p>Itu saja Pimpinan kami sampaikan untuk kita semua semoga Covid-19 ini segera berakhir. Saya Hinca Panjaitan <i>Horas</i></p>	

(RAPAT DITUTUP PUKUL 11.05 WIB)

JAKARTA, 1 SEPTEMBER 2020
 KEPALA BAGIAN PERSIDANGAN PARIPURNA,



Rachmi Suprihartanti Septiningtyas, S.H., M.H.
 NIP. 196709251994032003